
 1 

Protokoll  

 
 
 

der außerordentlichen Sitzung am 25.11.2020  
 
 
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 21:23 Uhr 

Sitzungsleitung: Timo Kakies 

Protokollant: Mads L. Hansen 

Sitzungsort: Zoom-Besprechung 

  

Anwesende Mitglieder:  Mads L. Hansen  
Timo Kakies 
Anna Thaleiser 
Berenike Schütze 
Bianca Warschun 
Danae Meyer 
Enya Fintzen 
Frederike Schüler 
Iemkje Elgersma 
Joya Lay 
Jule-Marie Goetzke 
Julia Münster 
Kolja Kasparek 
Niklas Deckmann 
Sven Petermann 
Torsten Brockhaus 
Valentin Hagen 
 
Verspätet: Jan-Hendrik Diehl, Jann-Hendrik 
Storm 

AstA-Vorstand:  Lara-Antonia Schmetzer, Insa Trede, Ruben 

Baufeld 

Abwesende Mitglieder entschuldigt:  Merle Brandt 

Abwesende Mitglieder unentschuldigt:  / 

 

Gäste:  Lisa Tischmann, Max Girnus 
 

Studierendenparlament der  

FH Westküste 

Das Präsidium 

Fritz-Thiedemann-Ring 20 

24746 Heide 

stupa@fh-westkueste.de  
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TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Timo Kakies begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass das Studierendenparlament mit 20 

stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig ist. 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 28.10.2020 öffentlicher Teil 

Das Protokoll wird bei einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 28.10.2020 nicht öffentlicher 

Teil 
 
 

Ergebnis  

Ja 13 

Nein 0 

Enthaltung 7 

 
 
 
 

TOP 5 Genehmigung des Protokolls vom 04.11.2020 
 
 

Ergebnis  

Ja 16 

Nein 0 

Enthaltung 4 
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TOP 6 Genehmigung der Organisationssatzung und der Wahlordnung 
 
Max Girnus stellt die Änderungen der Organisationssatzung vor.  
 
Jann-H Diehl tritt der Sitzung bei. 
 
Änderung der vorgestellten Variante 2 in Bezug auf die Mitgliedschaft im StuPa bei Wahlen 
in andere Gremien. 
 
Mads L. Hansen schlägt vor: 
Das Stimmrecht erlischt, die Mitgliedschaft ruht aber nicht. (Intention: keine Nachrücker) 
 
Niklas wirbt für Variante 2 
 
Jann-Hendrik Storm ist jetzt da. 
 
Iemkje Elgersma spricht sich  für Variante 2 aus. 
Kolja Kasparek ändert seine Meinung zu Variante 2. 
 
Zusatz zu letztem Satz von Variante 2: Die Mitgliedschaft bleibt jedoch erhalten. 
 

Variante 2 20 

Enthaltungen 2 

Variante 1 0 

 
Variante 2: 20 Stimmen 
Enthaltungen: 2 
Variante 1: 0 
 
Friederike Schüler hat einen Einwand zur Wahlordnung. Es gibt keine Regelung für 
Stimmengleichheit. 
 
Formulierungsvorschlag: 
Ein Fachbereich, der im Stupa nicht stark vertreten ist wird vor einem Losverfahren 
vorgezogen. 
 
Antrag: Es soll keine Änderung geben. 

Ergebnis  

Ja 16 

Nein 3 

Enthaltung 3 

 
 
Es werden keine Änderungen mehr besprochen.  
 
Timo stellt den Antrag den TOP 6 zu vertagen. 

Ergebnis  



 4 

Ja 15 

Nein 5 

Enthaltung 2 

 
 
 

TOP 7 Bericht StuPa-Präsidium 
 
Timo berichtet kurz vom Corona-Krisenstab: 
Das Präsidium der FH versucht wieder in Präsenz zu kommen, die Dozenten bevorzugen 
jedoch die Online Lehre. Die Dozenten empfehlen ein Hybrides Format abzulehnen, weil es 
unübersichtlich ist für den Dozenten. Es wird von Timo und dem AStA Vorstand an einer 
Repräsentativen Umfrage gearbeitet. 
 
Abschließend lobt Timo die Arbeit der ersten Wochen des neuen AStA Vorstandes. Er ist 
begeistert von den neuen Strukturen im AStA und beschreibt wie hervorragend die neue 
Zusammenarbeit ist. 
 

TOP 8 Bericht AStA-Vorstand 
 
Der Vorstand hat die Referate unter sich aufgeteilt. 
 
Insas Referate sind: TAG am Meer, WEST, PR 
 
TAG macht Social-Media Auftritt fürs Johnsons Gym. 
 
WEST: Arbeiten fleißig, Die kommende Ausgaben soll vielleicht nur online veröffentlich 
werden. 
Das Auslandsreferat hatte letztens das erste treffen. Ein Adventskalender für die 
Internationals mit typisch deutschen gerichten ist geplant. 
 
PR: Adventskalender mit Rätseln auf Instagram mit Verlosungen 
 
Morgen hat der Vorstand einen Termin mit der Bank für die Konto Vollmacht. 
 
Tonis Referate sind: Büro, FuK, Sport 
Büro: Funktoniert einwandfrei. Neue Referatsleitungskandidaten 
FuK: Ideen: Autokino, Poetryslam als Autokino, Zoomdrinking am 3.12. mit Mottos und 
Breakoutsessions → mit Preisen. 
Sport: Bauch, Beine Po und Kraftzirkel sollen online angeboten werden. Es wird eine 
Möglichkeit erarbeitet. 
Gespräch mit den Versicherungen für den Sport, Konzept muss ausgearbeitet werden. 
Laufgruppe soll Sparte werden.  
 
Rubens Referate: Technik, HoPo, Nachhaltigkeit, Finanzen 
Technik: Nächste Woche erstes treffen mit den Mitgliedern. Der AStA hat sich eine Cloud-
Lösung eingekauft. 
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HoPo: super aktiv 
Nachhaltigkeit: Netzwerkaufbau in Richtung Nachhaltigkeit, nachhaltige Anschaffungen: 
Fahrradreparaturstation 
Finanzreferat: Sie sind motiviert, helfen bei der Haushaltsplanung. Der Haushaltsplan wird 
fristgerecht vorgestellt werden. 
Simon Schmeling stellt sicher, dass alte Finanzen aufgearbeitet werden. Kontakt zu 
Wirtschaftsprüfung ist hergestellt. 
 
Allgemein: Sie sind im Krisenstab dabei, ein Hygienekonzept wurde ausgearbeitet. Dieses 
geht über das der FH hinaus (Alles wenn möglich online, nur Büro, wenn notwendig). 
Derzeit gibt es drei Zoom Lizenzen. Ab Dezember 2. 
Derzeit sind bis zu 300 Personen Meetings möglich. 
 
Lara Antonia Schmetzer ist um 20:15 aufgrund von Internet Problemen ausgestiegen. 
 

TOP 9 Planung StuPa-Wahlen 2021 
Die Planung ist im Gang und im Plan. Das HoPo Referat hat mit dem Justiziar Kontakt, um zu 
klären, wie man eine Wahl durchführen könnte. Online Wahlen sind rechtlich möglich. Eine 
Urnenwahl mit 20 Abstimmenden wäre zulässig. 
Moodle würde rechtlich nicht in Frage kommen, da die geheime Abstimmung nicht 
gewährleistet wäre 
Verschiebung der Wahl auf nach Corona wäre rechtlich möglich 
 
Antrag: 
Aufgrund der Situation mit der Covid-19 Pandemie stoßen wir bei der Vorbereitung der 
StuPa Wahlen auf große Hürden. Aufgrund dessen verschieben wir die Wahl bis auf 
Weiteres. Das weitere Infektionsgeschehen wird beobachtet. Auf jeder kommenden Stupa-
Sitzung ist eine Durchführung der Wahl zu prüfen. 
 
Einstimmig angenommen.  
 

TOP 10 LAK-Vertretung 
 
Ruben Baufeld stellt den Antrag, dass die Vertretung der Studierendenschaft der FHW bei 
der LAK wieder vom Vorstand übernommen wird. Der Beschluss vom letzten Jahr tritt außer 
Kraft. 
 

Ergebnis  

Ja 19 

Nein 0 

Enthaltung 2 

 
 
 

TOP 11 Verschiedenes 
 
Sven Petermann und Iemkje Elgersma stellen des Logo für die Pullis vor. 
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Es gibt einen Leitfaden auf der FHW-Seite. 
 
 
Neuer Termin am 09.12.2020 19:30 
 

Ergebnis  

Ja 19 

Nein 0 

Enthaltung 2 

 

 
 
Die Sitzung wird vom Präsidenten um 21:23 Uhr geschlossen. 
 

Heide, den 12. Dezember 2020  

 

  

 

___________________________    __________________________ 

Schriftführer Mads L. Hansen     Präsident Timo Kakies 


